

Crean un protocolo «más humano» para la entrega de desaparecidos en Colombia

Se calcula que 30.000 personas han desaparecido durante el medio siglo del conflicto armado en el país.

Las autoridades de Colombia anunciaron este lunes que a partir de la próxima semana empezarán a aplicar un protocolo «más humano» para la entrega de los cadáveres de desaparecidos víctimas del conflicto armado a sus familiares.

La Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas, organismo estatal creado en el año 2000, presentó en un acto informal el «Protocolo interinstitucional para la entrega digna de cadáveres de personas desaparecidas».

Se calcula que 30.000 personas han desaparecido durante el medio siglo del conflicto armado en el país y para elaborar este protocolo que trata de «humanizar» la entrega de los cuerpos a las familias se ha tenido en cuenta que el diálogo iniciado por el Gobierno y la guerrilla Farc en 2012 puede traer la paz al país.

«Hasta ahora se producían entregas masivas de nuestros familiares y no nos explicaban en detalle cómo les habían encontrado o qué pruebas se les habían efectuado para comprobar su identidad», explicó Yanette Bautista, presidenta de la fundación que lleva el nombre de su hermana desaparecida, Nydia Erika Bautista.

A partir de ahora, se buscará que estas entregas sean individuales y estén acompañadas de más información y apoyo «psicosocial» personalizado, por lo que se dará formación adicional a los funcionarios encargados de este cometido.

Además, se tendrán en cuenta las necesidades de entrega de cada caso, en función de las creencias religiosas, para que puedan ser recibidos «en la intimidad».

www.elespectador.com/noticias/paz/crean-un-protocolo-mas-humano-entrega-de-desaparecidos-articulo-512595